

Friedrich Lütteke geht in den Ruhestand



Die Firma Plässer Naturstein aus Ascheberg verabschiedete jetzt ihren langjährigen Mitarbeiter Friedrich Lütteke (3.v.l.) in den wohlverdienten Ruhestand.

Foto: Plässer

ASCHEBERG. Die Firma Plässer Naturstein aus Ascheberg verabschiedete jetzt den langjährigen Mitarbeiter Friedrich Lütteke in den Ruhestand. Am 4. Mai 1976 begann er bei Seniorchef Heinz Plässer in Ascheberg seine Laufbahn als Steinmetz und Verleger. 47 Jahre blieb er der Firma treu und war immer ein Garant für gute Arbeit, heißt es in einer Mitteilung. Für die neue Generation von Anne und Ste-

phan Plässer, die seit 2014 den Familienbetrieb weiterführen, ist dies natürlich ein Verlust, gerade in den Zeiten des Fachkräftemangels. „Wir sind aber nach wie vor gut aufgestellt und haben langjährige Mitarbeiter im Betrieb. Auch ein neuer Auszubildender ist in diesem Jahr bei uns angefangen“, berichtet Anne Plässer. Der Abschied von Friedrich Lütteke wurde gebührend gefeiert.